

07.09.2012 - 09:11 Uhr

## Accord de coopération entre Georg Fischer et Caritas dans le cadre de la Fondation Clean Water

Lucerne (ots) -

L'entreprise Georg Fischer et Caritas Suisse ont convenu de coopérer dans l'approvisionnement en eau potable. A cet effet, la Fondation Clean Water de Georg Fischer met à disposition un montant de 1 million de francs. Cette somme permet à Caritas de fournir un meilleur accès durable à l'eau potable à au moins 35'000 personnes dans le monde d'ici 2015.

Georg Fischer a fait cette donation à l'occasion du dixième anniversaire de sa Fondation Clean Water. A ce jour, la fondation a soutenu plus de 90 projets dans 50 pays et a ainsi fourni un accès durable à l'eau potable à plus de 200'000 personnes de part le monde.

Un partenariat technique et financier

A l'occasion de la signature du contrat de coopération, Yves Serra, CEO de Georg Fischer, a déclaré: "La problématique de l'accès à l'eau potable nous touche tous. En tant que spécialiste des systèmes d'adduction d'eau, nous sommes à Georg Fischer persuadés de pouvoir offrir sur ce sujet une contribution substantielle. C'est pourquoi nous avons en 2002 établi la Fondation Clean Water de Georg Fischer. En ce qui concerne l'implémentation des projets, nous sommes heureux de pouvoir collaborer avec des ONG de haute réputation telles que Caritas. Elles garantissent une utilisation optimale des fonds ainsi que la pérennité des projets."

Hugo Fasel, directeur de Caritas Suisse, considère le partenariat avec Georg Fischer comme novateur. "L'approvisionnement en eau potable est une condition de base pour lutter efficacement contre les formes extrêmes de pauvreté dans les pays en voie de développement. En tant que partenaire expérimenté dans la réalisation de projets d'approvisionnement en eau potable dans les pays en voie de développement, Caritas est fière que Georg Fischer et sa Fondation Clean Water contribuent à leur réalisation", constate Hugo Fasel.

Echanges techniques réguliers prévus

Dans le cadre de ce partenariat, Georg Fischer et Caritas Suisse prévoient des échanges d'informations réguliers entre experts. La division GF Piping Systems, active dans plus de 50 pays, met son savoir-faire et son expertise dans le traitement et le transport des eaux à disposition de Caritas. Le but principal étant d'améliorer de façon notable l'accès à l'eau potable à l'aide de méthodes innovatrices et de technologies disponibles localement.

Vous trouverez des informations supplémentaires et des images aux adresses suivantes: [www.georgfischer.com/clean\\_water\\_de](http://www.georgfischer.com/clean_water_de) (en allemand) [www.georgfischer.com/clean\\_water\\_en](http://www.georgfischer.com/clean_water_en) (en anglais)

Contact:

Caritas Suisse

Odilo Noti, Responsable de la communication

Tél.: +41/41/419'22'70

Fax: +41/41/419'24'24

E-Mail: [onoti@caritas.ch](mailto:onoti@caritas.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100724410> abgerufen werden.